

Gillard : lancement du Kourou

Par H. Y., le 19 février 2016



Newsletters
S'inscrire

Applications
Télécharger

Magazines
Découvrir

Dans le cadre du développement de sa gamme d'équipements destinés aux déchetteries, la société Gillard a développé un système de chargement d'élévation et de garde-corps haut de quai : le Kourou.

Conforme à la nouvelle réglementation en vigueur relative à la sécurisation des hauts de quai (norme NF P01-012), ce système de sécurisation Gillard améliore

l'ergonomie tant pour les utilisateurs que pour le responsable de la déchetterie. Le Kourou est destiné à être installé en haut de quai pour verser jusqu'à 1 t de gravats ou autres déchets ou encombrants dans les bennes amovibles. "C'est le seul produit sur le marché intégrant un système d'élévation", insiste Gillard. "C'est indispensable lorsque les bennes sont plus hautes que les quais". De fait, le Kourou peut intervenir à partir du moment où le niveau de la partie supérieure de la ridelle de la benne par rapport au niveau du sol du haut de quai est compris entre -500 et +750 mm. Le volume de déchets moyen maximum admissible par cycle oscille entre 3 à 5 m³ (1 t), pour un temps de cycle d'environ 55 secondes. Gillard vient d'installer les 4 premières unités du Kourou non pas en Guyane mais sur les déchetteries de la communauté d'Agglomération du Pays Voironnais (38).

Newsletters

- Gratuites
- 7 thèmes au choix
- Spécialisées dans votre secteur

Votre courriel

OK

Les + lus

1. Colas achève 2015 avec un CA de 12 Mds€
2. Yanmar dévoile sa midi-pelle passe-partout
3. Yanmar SV100-2PB : avec un seul vérin c'est mieux ?
4. Eiffage : CA consolidé de 13,9 Md€ en 2015
5. Ligne 14 : dans les entrailles du tunnelier Magaly d'Eiffage et Razel-Bec

Découvrez nos applications



Vidéo

